



～生浜の知らせ～

校長 南川昭弘

3年生が卒業した後の2階教室。しばらく立ち止まっていると、つい先日卒業した生徒の元気な声、成長した姿が脳裏に浮かんできます。その時寂しさを感じてしまいます。この3年間で体も心も大きく成長し、3月10日（卒業式）に192名の卒業生が在校生に感謝とこれからの中の発展を託し、それぞれの希望や夢に向かって卒業っていました。1、2年生は3年生を送る会や卒業式に感謝と決意を持って立派な姿勢で臨みました。その姿に保護者や来賓の方々よりお褒めの言葉を頂きました。生徒にとっても職員にとってもたいへん嬉しく励みになります。ありがとうございました。

1年生は入学してから199日、2年生は始業式から200日の授業日数を終え、本日（3月24日）修了式を迎えました。この一年を振り返ると、今年は創立70周年の記念する年がありました。「笑顔」と「感謝」をテーマに生徒会の活動を中心に温かさに満ちあふれた記念式典を開催することができました。また、特別支援学級を開設した年でもあります。生徒の相互理解のもとそれが個性を認め合い、学校生活を充実させています。千葉市小中学校体育連盟研究指定校と千葉市環境学習プロジェクトの指定を受け、本校生徒が日頃から課題を見つけ、課題解決に向けて仲間と共に生き生きと取り組む様子やその成果を発表しました。生徒は「本気でやれば何でもできる」、「本気でやれば楽しい」、「本気でやれば誰かが助けてくれる」を目指し、各教科の学習をはじめ諸行事や部活動に真剣に取り組みその充実を図っています。しかしながら624名の生徒が過ごす学校生活の中では決して良いことばかりではありません。思わぬケガをしたり、友達と喧嘩をしたり、意地悪をしたり、悩んで学校に行くのが嫌になったりと様々なことがあります。その経験や失敗から「反省・改善・謝罪・感謝など」多くのことを学び成長しています。良い学びは謙虚な心からと言われます。学校目標「豊かな心を持ち創造性と実践力のある逞しい生徒の育成」をこれからも教職員が一丸となって、目指していきます。生徒の教育は学校・保護者・地域が三位一体となってこそなし得ると言われます。これからもご支援のほど宜しくお願ひいたします。

これまで学校教育をご理解とご協力をいただきました保護者の皆様・地域の皆様に心より感謝申し上げます。また、毎日通学路に立ち、子ども達に声かけをしていただき見守っていただきましたセフティウォッチャーの皆様に感謝申し上げます。

年度末、年度始めの過ごし方について

生徒指導主任 内藤 充紀

いよいよ春休みを迎える、4月に入れば一つ上の学年に進級します。この1年間を振り返り、できしたことやなかなかできなかったことを確認し、そこから来年度へ向けての目標を定めましょう。期待や不安があるかと思いますが、進級の準備をしっかりとしておきましょう。

今年度はSNSでのトラブルがありました。インターネットはとても便利な反面、多くの危険が潜んでいます。誰かを特定できるような悪口を書き込んだり、許可を得ずに自分以外の人が写った写真や動画をネット上に載せたりすることのないようにしましょう。

また、春になると不審者情報が多く寄せられます。今年度も本校に不審者情報が入ってきました。もし、不審者に出会ったらまず、大声をあげたり防犯ブザーを鳴らしたり、近くのうちに逃げたりして身の安全を確保してください。その後に、警察に連絡して学校にも連絡をしてください。

それでは、安全で有意義な春休みを過ごし、気持ち新たに新年度を迎えてください。

～～1年間を終えて～～

義務教育7年生修了

1学年主任 岡本 聰司

まもなく1年生が終わろうとしています。この1年間いかがだったでしょうか？入学のとき、皆さんには、学習・部活動・生徒会活動・学校行事、そして日々の学校生活において、「思いやりのある、生きる力をもった、元気な学ぶ意欲のある生徒」に成長していってもらいたいとお話ししました。達成できているでしょうか？私には一歩一歩成長しているように見えるのですがいかがでしょうか。

保護者の皆様、ご理解とご協力をありがとうございました。お子様たちは成長の真っ只中におり、日に日に変化し、成長していきます。今後ともご家庭と連絡を取り合い、ともにお子様の成長を手助けしていける学年でありたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願ひします。

最後になりますが、中学校3年間の1年目が終わりました。と言えば、まだまだのようですが、義務教育9年間の7年目が終わりましたと言えばどうでしょうか？来年度は義務教育8年生、だいぶ大人に近づいてきている年頃です。今年より大きく成長する来年度に一層期待しています。1年間ありがとうございました。

心が成長しました！！

2学年主任 車塚 郁夫

昨年4月以来、生徒たちはたくさんの行事、たくさんの活動を通し、中学2年生とし確かな成長を遂げてきました。中堅学年としての学校生活にも慣れ、生活面でも向上が見られるようになりました。友達に対しての気配りもできるようになり、健康への自己管理もできるようになりました。

しかし、まだ不十分な面も見られます。先生がいない時の態度や行動はどうだろう。役員や係の友達に注意された時はどう感じただろう。自分の果たすべき仕事は責任を持ってやり遂げているだろうか。友人や後輩に対してだけでなく、いろいろな取り組みに協力的だっただろうか。ここでもう一度振り返ることが大切だと思います。

2年生が編制され、今までの活動の中で、2年生という言葉と共に中堅学年としての考え方や行動、結果よりもその目的のためにする努力や過程の大切さを要求してきました。学校行事の中で、学年や学級の諸活動の中で…、それらを通して、1人ひとりがたくましくなったのは事実です。特に、自然教室や3年生を送る会では、その活動を通して大きく成長しました

4月から生浜中の最高学年として、これから生浜中をリードしなければなりません。2年生諸君は、少々の苦難には打ち勝つ精神力をすでに身につけています。今まで学び、築いてきた力をこれから的生活に生かして前進あるのみです。今後も他人への感謝の気持ちを忘れずに行動し、来年の卒業式では大きな花を咲かせてください。期待しています。

素晴らしい卒業式をありがとう！！

3学年主任 小原 満

まずは、1, 2年生のみなさん。卒業式の準備から会場作り、ありがとうございました。当日も、大変素晴らしい態度で式に臨んでくれていたこと、とても嬉しく思っています。3年生が頑張れたのは、3年生を支えてくれた1, 2年生がいてくれたからこそです。本当にありがとうございます。3年生達は、生浜中学校の生徒で良かったと思いながら卒業していきました。

さて、3年生は4月から、卒業後の進路を意識した生活をしてきました。受験を視野に入れ、学力向上を目指し、授業を大切にしました。また、すべての生徒の進路先が決まるまで、勉強したくなる雰囲気作りを各学級が行っていました。関心したのは、進路先が決定した生徒たちが、最後までだらけず未決定者を支えていたことです。すべての生徒が第一希望の高校に進学できたわけではないのですが、だれもが将来の夢に向かって頑張ってくれるものと信じています。

2年生のみなさん。感動の卒業式を目指し、後悔のない1年を過ごしてください。

学校評価の結果

昨年末の学校評価へのご協力ありがとうございました。生徒と保護者の皆様のアンケートを集計した結果、次のようなことがわかりました。

昨年度よりも11項目でポイントが増加しています。その中で、「先生方は、生徒の意見や要望に対して耳を傾けている」「先生方は、生徒の皆様の悩みに対し、相談に乗ってくれている」「学校が発行する手紙はわかりやすい」「学校の授業は、わかりやすい」と感じている生徒が増加していることはうれしいです。特に「学校の授業は、わかりやすい」は4年連続で増加しています。今後も生徒の声に耳を傾け、わかりやすい手紙や授業づくりを目指していきたいと思います。また、昨年度減少した「元気に登校している」「思いやりの心を持って友達などに接している」「家庭内で、保護者や兄弟とよく会話をしている」「朝食を食べて登校している」の項目は今年度増加し、少し安心しました。

逆に、昨年度増加した「地域の行事やボランティア活動に積極的に参加している」「家庭学習をしている」「夏休み等の学習相談を活用している」の項目は、残念ながら減少してしまいました。「授業はわかりやすい」と感じている生徒が増えてきている中で、日々の家庭学習や夏季学習相談を十分に活用できていないことが残念です。授業で学んだことを、その日のうちに復習し、定着させることが学力の向上につながります。まずは毎日の家庭学習から実践してほしいです。

お子様の健やかな成長を願い、ご家庭と力を合わせて頑張っていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

なお、集計結果は、3月中に学校のホームページに掲載いたしますのでご覧ください。

○3月10日（金）に卒業式が行われました。



○3月19日（日）にスプリングコンサートが行われました。



年末・年始の予定

- 3月25日（土）学年末休業（～31日）
- 30日（木）離任式（13：15～13：30に登校）
- 4月 3日（月）学年始め休業（～5日）
- 4月 6日（木）着任式、前期始業式（上履き、ジャージ、通知表、朝読なし）
- 4月 7日（金）入学式

4月から2年生は新3年生、1年生は新2年生となります。
新入生も入ってきますので、気持ちを新たに1年間過ごしてください。
頑張れ生中生！！！

学校報担当より

